
Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer ist die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Qual

der Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie einen Stachel,

sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.
Dietrich Bonhoeffer

Arian
Wir werden Dich sehr vermissen.
In unseren Herzen lebst Du weiter.

Deine Julia
mit Familie

Gemmingen, im Oktober 2019


